



Les gazouillis du CME

JANVIER- 2023 - N°3

Les GAZOUILLIS en ligne sur le site de la
ville <http://ville-marsannay-la-cote.fr>

VŒUX POUR LA NOUVELLE ANNÉE



*Bonne
Année
2023!*

« LES ÉLUS DU CONSEIL MUNICIPAL ENFANTS ESPÈRENT QUE VOUS AVEZ PASSÉS DE BONNES FÊTES DE FIN D'ANNÉE. ILS VOUS PRÉSENTENT LEURS VŒUX DE BONHEUR POUR L'ANNÉE 2023 ET VOUS SOUHAITENT UNE TRÈS BONNE SANTÉ. »



Les gazouillis du CME

JANVIER- 2023 - N°3

Les GAZOUILLIS en ligne sur le site de la
ville <http://ville-marsannay-la-cote.fr>

CEREMONIE DU VENDREDI 11 NOVEMBRE 2022

" En ce vendredi 11 novembre, nous avons célébré le 104ème anniversaire de l'armistice (la fin des combats) de la Première Guerre Mondiale.

A Marsannay-la-côte nous avons participé à deux cérémonies, une dans le quartier de la Champagne Haute et la seconde au monument aux morts, à côté de la Mairie.

J'ai ressenti de la tristesse pour ces soldats morts pour la France.

J'ai beaucoup apprécié participer à cette cérémonie."

Johan MONTCHERY, CM2 La Porte d'Or

" Comme tous les enfants du CME, j'ai participé aux commémorations de la fin de la première guerre mondiale en ce vendredi 11 novembre 2022.

C'était un moment où j'ai ressenti beaucoup d'émotions car beaucoup de personnes et d'enfants étaient présents à cette cérémonie.

Il y avait la fanfare de Marsannay-la-Côte et des dépôts de fleurs par les enfants élus au conseil municipal enfants de la commune."

Louis LIMACHER, CM1 La Porte d'Or





Les gazouillis du CME

JANVIER- 2023 - N°3

Les GAZOUILLIS en ligne sur le site de la
ville <http://ville-marsannay-la-cote.fr>

COLLECTE DE LA BANQUE ALIMENTAIRE

"C'est la deuxième fois que je participe à la collecte de la Banque Alimentaire en tant qu'élue au CME. Je trouve que c'est une très bonne action. J'ai ressenti de la tristesse pour les personnes qui ne peuvent pas forcément s'acheter à manger ou des produits d'hygiène. Et de la joie pour tout ce que les bénévoles de la banque alimentaire ont récolté (2063kg)."

Lylia LAZIZI, LA PORTE D'OR, CM2

"Avec mon groupe de 10h à 11h, nous avons donné des petits papiers aux gens pour leur montrer ce qu'ils pouvaient acheter pour la banque alimentaire.

Ensuite ils pouvaient nous donner ce qu'ils avaient acheté et nous les mettions dans les cartons. Nous avons récolté 2063kg.

J'ai bien aimé faire cette action au nom du CME pour les personnes qui n'ont pas la possibilité de s'acheter à manger."

Eva GRIVOT GONZALEZ, LA PORTE D'OR, CM2



SAMEDI 27
NOVEMBRE
2022



Les gazouillis du CME

JANVIER- 2023 - N°3

Les GAZOUILLIS en ligne sur le site de la
ville <http://ville-marsannay-la-cote.fr>

NOËL EN PARTAGE

"Vendredi 16 décembre 2022, il y a eu Noël en Partage. Les élus du CME ont participé à l'accueil du public à l'entrée de la Maison de Marsannay, pendant que d'autres aidaient à la distribution du goûter qui était proposé.

Le spectacle s'appelait *Les Folies Foraines de Fernand*. J'ai trouvé que c'était plus pour les tout petits mais j'ai bien aimé car c'était assez drôle."

Fany GAUCHOT, Paul COLNET CM2



Vendredi 16
Décembre
2022

"J'ai apprécié servir les personnes présentes pour le goûter de Noël en Partage. Le spectacle était bien et j'ai passé une bonne fin de journée."

Adnane AHMED, LA PORTE D'OR CM1

